
令和 2年度 3月(第 6回) 理事会議事録 

 

日 時 :令和 3年 3月 10日(水) 19:00～20:10 

本会議場および Zoomによる Web参加 

出席者 : （会場）ナースプラザ福岡 3F 301研修室 

     会  長  西浦明彦 

 副 会 長    倉重康彦、外山洋子 

総務局長  池上新一 

     運営理事    荒木敏造、坂本徳隆、木村賢司、新田誠 、佐藤房枝  

     監  事    北里謙二、柳本孝子 

書  記  堀田飛香、市丸加奈子 

事 務 局    金子千代美 

（Web） 

  運営理事  大久保文彦、緒方昌倫、加藤康男、長谷一憲、田代恭子、生田幹博 

理    事  赤池一男、浦園真司、中村洋亮、佐藤謙一、小野裕一郎 

欠席者 : 理    事    山田久  

 

【議 事】 司 会  総務局長 池上新一           

 

◇議 題 1．福臨技のコロナウイルス感染症対策（4月以降）について   会長 西浦 

2．第70 回日本医学検査学会の進捗状況について       副会長 倉重 

3．令和3年度事業計画について              総務局長 池上        

4．役員推薦委員会報告及び定款変更について        総務局長 池上 

5. 表彰委員会報告について                               総務局長 池上  

6. 令和3年度定時総会に向けて              総務局長 池上 

7. 福岡県健康21について                  副会長 外山 

8．各部報告    

9. 各地区報告 

10. その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

◇会長挨拶  西浦明彦 

今年度最後の月となりました。今後、第 70回日本医学検査学会に向けて、最後の追

い込みとなると思います。また今年度の締めでもありますので、皆さんには書類等、

お願いしているところです。学会の後はすぐに定時総会を開催しますので、その準

備にも取りかからなくてはいけません。年度末で忙しい状況であるとは思いますが、

ご協力して頂きながら、進めて行きたいと思います。今日も議題が多々ありますの

で、御審議いただきたいと思います。 

 

  1．福臨技のコロナウイルス感染症対策（4月以降）について      会長 西浦 

   4月以降も変わらない現状であると思われます。現状通りの対応を維持することで、

反対意見なく承認となった。 

 

2．第70 回日本医学検査学会の進捗状況について          副会長 倉重 

 いよいよあと2ヶ月ほどの準備期間となりました。現状は完全Web開催に向けて順調

に進んでいる。来週は実行委員会で実務スタッフの話をしたいと思いますが、実行

委員に行って頂く予定でいますが、5月15日に参加できない方がいれば申し出てくだ

さい。役割分担を行います。5月のGW明けの開催ですのでコロナ感染の状況により、

一部の現地開催も見送ることになる可能性はありますが、現時点では開催する方向

で進んでいます。事前登録状況ですが、まだ六百十数名です。5千人を目標としてい

ます。実行委員、実行委員の施設の方、登録をお願いします。 

 

3．令和3年度事業計画について                 総務局長 池上 

 各部長の方々には期限までに出筆頂きましてありがとうございました。私の方でま

とめさせていただき、会誌ふくおかに投稿させて頂いております。2021年度の理事

会スケジュールを資料として添付しておりますので、ご確認ください。このスケジ

ュールに従い動いていきますが、コロナ禍においては不透明なところもあるかと思

います。 

  

4．役員推薦委員会報告及び定款変更について           総務局長 池上 

 役員推薦委員会報告が資料として添付されていますので、ご確認ください。提案さ

れた副会長3名体制は委員会では反対意見なく承認された。これについては定款を変

更する必要があります。変更案を示している通りの第24条2項、第25条4項および第

26条4項です。役員推薦委員会では問題なく承認となりましたが、理事会での決議を

求めます。反対意見なく、了承された。 

 

5. 表彰委員会報告について                                  総務局長 池上 

 表彰委員会を2回開催し、令和3年度の県知事表彰および会長表彰候補者を選出いた

しております。県知事表彰につきましては2～3名を推薦するところですが、正式に

県からの了承を得ましたら、報告させて頂きます。会長表彰は配布している資料の

通り、執行部から5名、各4地区から2名ずつの計13名を推薦されております。第70回



医学検査学会のプログラム委員の方々には学会の成功に向けて非常に尽力して頂い

ていますので、全員に会長感謝状を贈ることに決定しました。西浦会長より、学会

は第70回の記念学会でもあり、表彰委員の方々とも確認し、こういった記念行事の

時にはお祝いでもありますので多くの方々を表彰することとしました。ですから、

執行部からも地区からも、通常より多くの方を推薦頂いています。令和4年度は福臨

技の70周年となりますので、この時も多くの方々を表彰したいと考えている。 

・表彰規定の一部変更について荒木管理運営部長より提示した資料を基に説明あり。 

 表彰委員会にて表彰規定の見直しを行った。厚生労働大臣表彰は2種類あるが、「公

衆衛生事業功労者」についての明記がなされていなかったため整備した。 

 「会長表彰」には福岡市長表彰を受けていないこととあるが、これを除外した。 

 「功労者表彰」を新たに設けた。記念行事などでの表彰と規定した。福臨技在籍累

計が継続50年以上の者とした。日臨技のシステムからの確認であり、福臨技の在籍

累計として確認できないとの意見があり、功労者表彰規定の文言は一部修正となっ

た。表彰規定変更の提案は全てにおいて反対意見なく、了承された。 

 若い方々も積極的に表彰してはどうかとの意見があり、「奨励賞」との名称で進め

ております。まとまり次第、理事会に提案いたします。 

 

6. 令和3年度定時総会に向けて                 総務局長 池上 

 筑豊地区の議事運営委員が未確定であり、明日までには報告されることとなった。 

 北九州地区からの議長候補が赤池理事であった為、赤池理事は理事代表での議事運

営委員となり、北九州地区から後日、議長を再推薦して頂くこととなった。 

 今回の定時総会は定款の変更があります。コロナ禍でもあり決議は紙ベースで行う

予定です。定款の変更には会員2/3の出席が必要となります。理事の皆様には自施設、

近隣施設とお声掛けいただき、1人でも多くの委任状回収につなげていただきたい。 

 会場はナースプラザで行い、Web配信の予定です。関係役員は集合していただきます

のでよろしくお願い致します。まだスケジュールは決まっていませんが、13：00く

らいに集合して頂き、17：00には解散と考えています。 

  

7. 福岡県健康21について                     副会長 外山 

 今年は9月12日（日）北九州の西日本総合展示場にて開催予定です。昨年はコロナ禍

で中止されています。第20回の健康21福岡県大会の会議が4月14日（水）に予定され

ているが外山副会長の都合が悪く、佐藤北九州地区長が代理参加されることとなっ

た。ブース出展の希望等、確認があるかと思いますので、よろしくお願いします。 

 

8. 各部報告 

●管理・運営（荒木） 

 提示した資料に沿った、発送文書、2020 年度会費納入数、運営資金納入数、地区別

集計について報告。 

●財務管理部長（加藤） 

提示した資料に沿った、令和3年2月分の会計報告。 

2021年度の予算案が提示され、2020年度から増減になった項目について説明があっ



た。西浦会長より全国学会準備金は福臨技の70周年記念式典の準備金ではないかと

の指摘があり、誤記であった為、修正となった。基幹施設維持準備金については現

在、基幹施設として何の活動もなく次年度からの更新については福臨技としての補

助支出はない旨を通達し、予算書からも名称を削除したいと考えています。 

次年度予算は反対意見なく、承認された。 

●学術部長（大久保） 

資料に沿ったWeb研修会の開催報告。 

Zoom研修会における一斉メール配信不具合について。佐藤学術副部長より、不具合

と対応をまとめられた資料を提示し、今後の日臨技の対応も含め報告された。原因

としても複数考えられ、今後も継続した対応が必要とされる。 

●精度管理（坂本） 

次年度の月例サーベイ参加募集の案内状を添付しています。辞退しない限りは「自

動継続」との文言を追記し、発送と考えている。反対意見なく了承された。 

血液センターでの血清採取作業報告。 

 施設踏襲の提案について西浦会長より、今後は分野も広がっていくものであり、精

度管理事業部としての委員会委員を中心として、従来の基幹施設としての捉え方で

はなく、重要なのは要員を選定することである。施設を基幹することではなく、人

だと考える。施設ではなく、各施設、各部署に精度管理委員がいる体制づくりを提

案された。 

●広報・情報管理（緒方） 

資料に沿って発送作業等報告。 

施設に所属しているが、個人宛の郵送希望者に対し、施設宛郵送への切替をお願い

して何名かは反応頂いています。 

「会誌ふくおか」の広告募集ですが年3回発行ですが、次年度は県学会が無いので2

回の発行になりますので、年間3万円をいただいていましたが、今回は広告費は2万

円が妥当と考えている。反対意見なく了承された。 

資料に沿って、会議予定と福臨技HPバナー削除報告。 

●企画運営（木村） 

 日臨技の災害対策マニュアル作成についての情報がありましたので、発行されれば

すり合わせを行い、変更箇所もあるかと考えている。西浦会長より、進捗報告だけ

ではなく、実際に提示することとの指示があった。 

●公益事業部長（生田欠席） 

「医学検査デー講演会」は6月19日（土）を予定している。 

 

9. 各地区報告 

●福岡地区（新田） 

 資料に沿って今後予定の会議報告。 

●北九州地区（佐藤） 

 資料に沿って終了した会議報告。 

●筑後地区（田代） 

資料に沿った研修会報告と予定している特別講演会報告。 



●筑豊地区（長谷） 

 報告事項なし。 

 

10．その他 

◇共催申請  0件 

◇後援依頼  0件  

  

   大久保学術部長より、 

第 70回医学検査学会のスキルアップセミナーも無くなりましたので、各部門のシン

ポジウムなどを個別に日臨技の教育ポイントに申請できないかとの質問があった。

西浦会長より、あくまでも学会としてのイベントであるので、それを個別に申請す

ることはできないとの回答であった。 

  議事録作成 令和 3年 3月 12日 

池上新一 

 

 

    議事録署名 

    

  

              印           印           印 


